
 

 

 

                           Ｎｏ．２４ ２０１２年５月２０日 
 

 
２０１０年６月「消費者シンポジウム in 香取～一緒に考えよう！！香取郡市の消費者行政について～」の開

催から２年。その後の消費者行政について市会議員との勉強会が参加団体である香取消費者問題対策ネット

ワークの皆さんとの共催で開かれました。当日は、市の消費生活相談窓口の状況や、シンポジウムで採択さ

れた提言の実現状況など活発な意見交換がされました。以下は出席された、河野代表幹事と香取消費者問題

対策ネットワークの鈴木恵子さん、向後繁さんからの報告です。 
 

４月２０日に香取消費者問題対策ネットワ-ク主催の市会議員との話し合いの懇談会があり出席させて頂き

ました。7名の市会議員の方が参加されました。当方からはネットちばの考えや、これまでの活動、特に市町

村の消費者相談窓口の充実や香取市におけるシンポジウムの話、実際の窓口相談の状態や悪質な参考事例の

話等をお話ししました。市会議員からも実例対応への質問や相談員の資格、報酬等かなり突っ込んだ質問も

ありました。全体的には今後おおいに考えていかねばならない問題であると感じられたようだとの印象を受

けました。市議の方の中に非常に熱心に市議集めをして頂いた方がおられたとのことで、今後こういう方と

のコネを強くして諸問題の市政への介入窓口にしていくのもいいのではないかと感じました。いずれにして

も現地のネットの方々のご苦労は大変であろうと思います。（河野誠） 

 

ネットちばからの提案で市議会議員との勉強会を開催することが出来ました。勉強会では、事例の解決方法

について、契約取り消し後の清算方法についての質問を受け、消費生活について、みなさまは実はかなりお

詳しいことを逆に認知いたしました。この勉強会後、議員からの紹介で相談された方もおります。どの様な

形であれ、成果が現れていることを実感しています。（鈴木） 

 

消費生活相談について理解がある一人の議員の方が、他の多くの議員の方にお声かけ下さり、多くの方が参

加されたこと。人の繋がりが、必ずより良い環境を作っていくことを感じました。（向後） 
 

＜出席者＞【香取市市議会議員】田山一夫 林信行 高木典六 小野勝正 奥村雅昭 田代一男【香取市消

費者協議会会長】 金子節子【香取市消費者協議会副会長】 大木洋子【消費者行政充実ネットちば代表幹

事】 河野誠【香取消費者問題対策ネットワーク】 鈴木恵子 植野玄治 大塚千鶴 向後繁【香取市商工

観光課課長】 高橋俊光【香取市商工観光課班長】 菅谷浩【香取市商工観光課】 植木よし子 

 

香取市民の安心・安全を守るために－香取市議と消費者団体の勉強会 

香取消費者問題対策ネットワークとの共催 

                     平成２４年４月２０日（金） 香取市役所 ４階 会議室 

 

今後の予定 

１．５月２８日（月）１３：３０～１５：１０「京葉銀行文化プラザ」 ７階会議室 「椿」 

県会議員との「消費者問題に関する第１回学習懇談会」 

 河野代表幹事が充実ネットちばの紹介を、拝師先生事務局長が「消費者問題と地方消費者行政をめぐる現状と

課題」、前野代表幹事が「消費生活相談の現状と最近の被害事例」をそれぞれ報告します。 
 

２．６月３０日（土）日時 ６月３０日（土）13：30～17：30場所 千葉県消費者センター 

 消費者委員会 千葉  主催：内閣府消費者委員会、消費者行政充ネットちば 

千葉県弁護士会（予定）、千葉県司法書士会（予定） 

基調講演「地方消費者行政について」（消費者委員会委員長 河上正二） 

報告「千葉県の消費者行政の状況について」（千葉県県民生活課） 

フリーディスカッション「消費者行政の充実について」（司会 拝師徳彦弁護士） 

地方消費者行政充実のために、様々な立場から、ディスカッションします。 

地方消費者委員会とは 

消費者委員会の委員が地方に出向き、消費者、関係各団体の方の声に耳を傾け、問題の解決に取り組むため

地方の関係団体や自治体などと連携し意見交換等を行うものです。 

 
～～～  １．２とも 参加希望、お問い合せは各団体代表者を通じて事務局まで ～～～ 


